

Unión ATM - El Anfiteatro

<https://www.unionatm.es/>

Número trece: "El futuro pasa por la Unión"



El Anfiteatro.

La opinión independiente de la Unión Internacional de peñas del Atlético de Madrid.

Autor: Eduardo Fernández, presidente de la Unión Internacional de peñas del Atlético de Madrid.

El futuro pasa por la Unión

Termina la temporada y los atléticos nos aprestamos con renovada ilusión a rellenar las alforjas del sentimiento que tanto se ha visto desgastado en los últimos meses, por la presión de una competición vibrante que todos vivimos llevando al límite la pasión en rojo y blanco. Con la esperanza de dejar atrás por fin la pandemia, nos disponemos a disfrutar de un merecido descanso estival en el camino de vuelta a los estadios, que esperamos con el inicio de la próxima temporada.

Por mi parte, y si ustedes me lo permiten, me tomaré también un receso quizás no merecido, pero sí oportuno, de estos meses en los que he tratado de trasladar a mis permisivos lectores algunas reflexiones en torno a aquellos aspectos que considero más importantes desde la óptica de los aficionados en general y, muy especialmente, de aquellos que profesamos la fe colchonera aglutinados en torno a nuestras peñas.

Volveré, si las circunstancias y el destino me son propicios, a reencontrarme con los que libremente escojan retomar la senda del análisis y el diálogo constructivo en la búsqueda de un futuro tan prometedor en lo deportivo como en lo social. En lo deportivo, nos juntaremos de nuevo en nuestra casa común del Metropolitano, como legítimos campeones, y en lo social, seguiremos persiguiendo nuestro irrenunciable sueño de tener una Unión de Peñas cada vez más vigorosa y fuerte, con capacidad para conquistar el

el futuro.

Un futuro que ya tenemos al alcance de las manos, y que nos estamos ganando, paso a paso, con constancia en el trabajo y confianza en nuestras posibilidades. Y también, por qué no decirlo, con paciencia franciscana. Al igual que nuestro equipo y en un paralelismo que nos enorgullece, hemos sido capaces de sortear los muchos obstáculos que en el camino fuimos encontrando, esquivándolos con mesura y templanza cuando fue posible, y derribándolos sin contemplaciones cuando no había otra alternativa.

Atrás quedan cuatro años de dedicación ejemplar por parte de decenas de compañeros, tan implicados en nuestro proyecto asociativo común como lo están con la historia y los valores del Atlético de Madrid. Robándole tiempo al tiempo, aunando la ilusión de los más jóvenes con la experiencia de los curtidos en mil batallas, y sobreponiéndose a las



Eduardo Fernández

Presidente Unión
Internacional de
Peñas del At. Madrid

dificultades con tesón espartano, formaron una armoniosa y bien tejida organización que nunca dudó en concederme el imprescindible soporte en el que apoyarme a la hora de asumir la responsabilidad tan gentilmente otorgada y que con tanto orgullo ejerzo.

Y así, juntos en pos de un mismo objetivo y enarbolando la bandera de la Unión, seguimos avanzando con paso decidido hacia una meta que dejó de ser utópica para convertirse en posible y que nos sitúa, a día de hoy, ante una oportunidad histórica de lograr devolver la afición al lugar preeminente que nunca debió perder y que en

derecho le corresponde. Porque el sentimiento siempre prevalecerá sobre el negocio. Y el sentimiento es propiedad del aficionado. En exclusiva.

Mucho es lo que hemos conseguido hasta aquí. Superando el pasado con generosidad en el olvido, obviando desencuentros, buscando siempre el consenso y con absoluto respeto a las distintas formas de entender el común sentimiento Atlético, la Unión se ha convertido por derecho propio en un referente para esa inmensa mayoría de seguidores que desean disfrutar de su Atleti en familia y con amigos, desde la concordia y la tolerancia, y que buscan hacerlo en el seno de una organización reconocible, capaz de hacer que su voz sea oída de manera eficaz.

Lo he dicho muchas veces, pero lo diré una vez más aún a riesgo de ser reiterativo: juntos somos más fuertes. Juntos se nos ve más. Juntos somos imparables. Y juntos estamos construyendo la más importante Federación de Peñas de cualquier club a nivel no solo nacional, sino europeo. No en vano, la Unión está presente

en los foros donde, a nivel internacional, se debate el papel esencial del aficionado y su presencia en los órganos de gestión y dirección de clubes e instituciones. Como miembros de pleno derecho de FSE (Football Supporters Europe), la Unión está participando en reuniones con la UEFA, aportando sus iniciativas y sugerencias, buscando alcanzar el derecho a voz y voto que corresponde al aficionado y que venimos reclamando durante estos últimos años.

Y lo estamos haciendo desde la independencia –principio irrenunciable de la Unión; negociando con firmeza y alcanzando acuerdos razonables y eficaces. Una vez cruzado el Rubicón que supuso firmar un convenio de colaboración con el Club, y con la gran mayoría de las Peñas oficiales formalmente adheridas, desde la Unión se trabaja de manera sistemática para consolidar los proyectos que darán carta de naturaleza al desarrollo de nuestra organización durante los próximos años. Todos los proyectos a que nos referimos serán debidamente expuestos y analizados en la próxima Asamblea

General Ordinaria, a celebrar en nuestro estadio Metropolitano en fecha aún por determinar y que, de acuerdo a nuestros estatutos, queda enmarcada en los primeros días del mes de septiembre.

Por todo lo anterior, me permito asegurar, para satisfacción de los miles de peñistas aglutinados en este proyecto -y con la mano tendida a todos los que quieran sumarse al mismo- que **el futuro pasa por la Unión**. Y que todo aquel al que solo mueva el interés por hacer cada día más grande al Atlético de Madrid, encontrará en nuestra asociación su más fiel aliado.

Nada más por el momento, amigos. Quedamos, si así les conviene y apetece, por estos mismos lares al inicio de la próxima temporada, que sin duda será tan apasionante para todos como lo ha sido la que termina, y en la que por fin tendremos ocasión de darnos ese abrazo que tanto tiempo llevamos anhelando. Abrazo de hermanos. Abrazo de gol.

Y como siempre y por encima de todo, mucha suerte y mucho Atleti.



PRODUCTO PROMOCIONAL
FIGUREX MADRID S.L.
Telf.: 667 697 294
marin@fgx.es
www.figurexmadrid.com



Eduardo Fernández
Presidente Unión Internacional de Peñas del Atlético de Madrid.

www.unionatm.es

Link to Original article: <https://www.unionatm.es/el-anfiteatro/numero-trece-el-futuro-pasa-por-la-union?elem=264697>